

# Enfoque positivo E.U. dice la URSS

Moscú, enero 20 (AP). Los Estados Unidos han evidenciado, tanto en declaraciones privadas como públicas, que están enfocando de forma "positiva" las nuevas conversaciones sobre control de armamentos, dijo hoy el diario "Pravda", órgano del partido comunista soviético.

Después que el ministro soviético de Relaciones Exteriores, Andrei Gromyko, y su colega norteamericano George Shultz convinieron en Ginebra a principios de este mes los lineamientos generales de las nuevas conversaciones

sobre control de armamentos, la prensa soviética y Gromyko han subrayado que se ha logrado un importante comienzo pero que las negociaciones serán difíciles.

Gromyko dijo hace una semana en una entrevista de televisión de dos horas con periodistas soviéticos, que su país demanda que Washington se atenga al espíritu del Acuerdo de Ginebra, especialmente en lo que se refiere a impedir la militarización del espacio.

Gromyko dijo que Shultz le había

—Pasa a la página 45—

## Mueren 40 personas al caer avión cubano

México, enero 20 (AP). Un aparato de Cubana de Aviación que volaba rumbo a Managua cayó hoy a tierra poco después de despejar del aeropuerto de La Habana, y sus 40 ocupantes perecieron, dijo la agencia Prensa Latina.

El despacho captado aquí añadió que "fuentes

oficiales cubanas" confirmaron el total de muertes.

El aparato modelo IL-18, de fabricación soviética, despegó del aeropuerto José Martí de La Habana alrededor de las 8:00 de hoy hora local, en vuelo regular a Managua, Nicaragua.

—Pasa a la página 47—

## Cinco pilotos rusos mueren en accidente

Moscú, enero 20 (UP). Cinco pilotos de la Fuerza Aérea de la URSS perecieron y a sexto logró saltar en paracaídas segundos antes que el aparato en que volaban se estrellara durante un vuelo de entrenamiento, dice hoy un diario soviético al anunciar la

concesión de condecoraciones a los involucrados, por haber evitado que el aparato se estrellara en una área poblada.

El artículo publicado en Krasnaya Zvezda (Estrella Roja) no dice ni dónde

—Pasa a la página 45—

## Mueren 1,800 judíos etiopes de hambre

Londres, enero 20 (AP). Unos 1,800 judíos que huieron del hambre en el Norte de África en busca de un nuevo hogar prometido en Israel perecieron en el desierto, algunos de ellos innecesariamente, dice hoy el "Sunday Times".

El diario dijo que, para muchos, el plan israelí de

transportar por vía aérea a la tierra prometida a los judíos, conocidos como "Falashas", "se convirtió en una tragedia humana".

La operación secreta que transportó los judíos a Israel desde el Sudán fue denominada el seis de enero,

—Pasa a la página 41—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREPARA. Washington, EE.UU. 19 DE enero (Reuter). El presidente Ronald Reagan, aparece preparando su discurso, para leerlo después de su juramentación.

## Corte Electoral renuevan Bolivia

La Paz, enero 20 (AP). Los partidos políticos representados en el Congreso, 14 en total, decidieron anoche por consenso renovar totalmente la Corte Nacional Electoral, con miras a las anunciadas elecciones del 16 de junio.

Esa decisión, según observadores políticos, afectará el proceso administrativo electoral que ya ha

—Pasa a la página 47—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE JURAMENTACION. Washington, D. C., Enero 20 (Reuters). El Presidente Ronald Wilson Reagan, (izquierda), juega con sus nietos Cameron

y Ashley, haciendo un hombre de nieve, en los jardines de la Casa Blanca, para calmar la tensión antes de la juramentación de su segundo mandato presidencial. A la derecha su hijo Michael.

## Hallan un buque hundido siglo 17

Manila, enero 20 (AP). El Servicio de Guardacostas de las islas Filipinas anunció hoy el descubrimiento de un buque europeo hundido en el Siglo XVII y un diario local dice que posiblemente contenga oro y otros objetos de gran valor.

El diario "Bulletin Today" da cuenta del hallazgo en aguas de la isla de Romblon, distante 400 kilómetros al sudeste de Manila, por buzos que intentaban rescatar la carga de otro barco hundido por un tifón en el mes de noviembre de 1984.

El periódico dice que podría tratarse de una nave

—Pasa a la página 47—

## Libre cabecilla conexión francesa

Leavenworth, Kansas, enero 19 (AP). El supuesto cabecilla de la llamada "Conexión Francesa", una red de narcotraficantes que introdujo de contrabando en los Estados Unidos heroína por un valor estimado en 250 millones de dólares, entre 1968 y 1971, ha sido puesto en libertad de la penitenciaría federal en que estaba alojado.

Jacques David, de 53 años, ciudadano francés, fue sentenciado en 1972 a 20 años de prisión por haber contrabandeado 33 kilos de heroína a este país.

—Pasa a la página 45—

## Lluvias causan 6 muertos en Brasil

Río de Janeiro, enero 20 (AP). Seis personas murieron y varios millares quedaron desamparadas a causa de lluvias torrenciales que azotaron Espirito Santo, en la costa centro sur de Brasil, informa hoy el diario "O'Globo".

Por otra parte, el Radio Jornal do Brasil indicó que el gobernador estatal Gerson Camata declaró el estado de emergencia en 22 municipalidades de Espirito Santo. Señaló que en todo el estado quedaron desamparadas unas 5,000 personas.

## "El chacal" podría atacar al Santo Padre

Caracas, enero 20 (AP). "El Diario de Caracas" sugiere hoy la posibilidad de que el terrorista venezolano Carlos Illich Ramírez, apodado "El Chacal" y buscado por las policías de todo el mundo, perpetre un atentado en contra de Juan Pablo II en su próxima visita a Venezuela.

El periódico cita fuentes

de los organismos de seguridad del Estado para asegurar que Carlos entró por lo menos tres veces a Venezuela durante el año pasado, sin ningún problema. A su vez afirma que, mediante una fotografía tomada en la Plaza de San Pedro del Vaticano el mismo día

—Pasa a la página 43—

## Perecen 38 al caer un avión en Jinan, China

Pekín, enero 20 (AP). Treinta y ocho personas perecieron cuando un avión de fabricación soviética se estrelló en el aeropuerto de Jinan, en el oriente de China, dijo hoy la agencia Xinhua.

De un total de 34 pasajeros y siete tripulantes que viajaban a bordo del apa-

rato Antonov 24, de construcción soviética, sólo tres personas sobrevivieron al accidente, dijo el despacho de la agencia oficial noticiosa china.

No se divulgaron de inmediato las identidades de las víctimas.

—Pasa a la página 43—

## al cerrar la edición

(Información página 60)



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASISTE A FUNERAL. Rishon Lezion, Israel, 20 de enero (Reuter). Coronel israelí no identificado, asiste en una camilla y vendado, al funeral del coronel Avraham Elran, cuyo ataúd es cargado

por soldados. El coronel no identificado fue herido en la emboscada guerrillera en Líbano, donde murió el coronel Elran. Los israelíes muertos en Líbano ascienden a 608.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NEVADA. Milán, Italia, Enero 20 (AP). Un pelotón de soldados remueve el hielo en una calle de Milán, después de caer en esta ciudad la peor nevada en los últimos años.